

■ Analizan fenómeno

El Niño seguirá hasta el primer trimestre de 2024



Foto: Dimar

COLOMBIA

Jueves 5 de Octubre, 2023

Hasta el primer trimestre de 2024 continuarán las condiciones del fenómeno de El Niño en la región, concluyó el Comité Científico Regional del Protocolo para el Estudio Regional del Fenómeno del Niño reunido en Guayaquil.

Así mismo, anunció que el incremento inusual de la temperatura del mar en gran parte del Pacífico Sudamericano y el Ecuatorial ha generado alteraciones en el clima de estas regiones.

Según lo señalado, ese aumento, podría generar lluvias más de lo normal hacia finales del presente año en la costa sur de Colombia, el litoral del Ecuador y la costa y sierra norte de Perú.

En el caso particular de Colombia, en las zonas centro y norte las precipitaciones podrían disminuir.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[¿Cámara de fotomultas sanciona sin que haya exceso de velocidad?](#)



[Durante dos meses estará cerrada importante vía en Cali, vea cuál](#)



[Vea los detalles de la avioneta que cayó en el norte de Cali](#)



[Oficina de pasaportes en el Valle funciona con normalidad](#)



[Hoy vence convenio para expedir pasaportes. ¿Qué pasará?](#)



Examen

En el encuentro, que se desarrolló durante tres días, participaron los expertos de Colombia, Chile, Perú y Ecuador, quienes indicaron que se prevé que continúen las condiciones de El Niño en el Pacífico Oriental, frente a las costas de Sudamérica hasta inicios de 2024, con una alta probabilidad de registrar temperaturas del mar por encima de lo normal.

El evento fue organizado por la Comisión Permanente del Pacífico Sur, CPPS y en representación de Colombia estuvo la Dirección General Marítima, Dimar, a través del Centro de Investigaciones Oceanográficas e Hidrográficas del Pacífico CCCP.

En la reunión se anunció que el comportamiento de la temperatura del aire se mantendrá por encima de los valores normales en la franja costera de los cuatro países.

Para continuar con el proceso investigativo de El Niño, acaba de zarpar el buque Orión de Ecuador para realizar un crucero regional de monitoreo océano atmosférico; en las próximas semanas zarparán también los buques de investigación de Perú, Chile y Colombia, expedición que permitirá ajustar los pronósticos en la región.

Desde la Autoridad Marítima Colombiana se recalcó la importancia del trabajo conjunto para lograr una buena gestión y tomar medidas adecuadas para salvaguardar las vidas humanas.

El Comité Científico Erfen se comprometió con seguir analizando las condiciones respecto a la evolución y desarrollo de este evento.

Campaña

Por otra parte, con el fin de mantener estas acciones de prevención y reducción de afectaciones por incendios forestales, el Ministerio de Ambiente lanzó la campaña nacional 'El Niño no es un juego', que busca generar conciencia y fortalecer las medidas preventivas en esta temporada de menos lluvias.

Es así como ante el impacto del fenómeno de El Niño que se ha expresado en incendios forestales durante las últimas semanas en seis departamentos, el Gobierno del Cambio creó la Red Nacional de Brigadas Forestales.

Son 80 brigadas que protegerán la biodiversidad ante incendios forestales, conformadas por 1.120 personas, quienes intervendrán en 24 departamentos, realizando labores de prevención, monitoreo, vigilancia y respuesta inmediata ante los incendios que se puedan presentar por las altas temperaturas. Las acciones del Gobierno en 2023 han permitido reducir en 58% el número de hectáreas afectadas por incendios forestales.

Por otra parte, el Ideam alertó sobre emergencia por sequías y descenso de lluvias en Colombia como consecuencia del Fenómeno de El Niño.

En su último reporte, la entidad explicó que las lluvias podrían descender en un 30 %.

Le puede interesar: [¿El Fenómeno del Niño traerá desabastecimiento de agua en Cali?](#)

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos